

Cycle
« Saveurs et Savoirs »

Jeudi 7 novembre 2024

**« Boire et manger en Mésopotamie antique,
aux origines de la bière et du pain »**

La cuisine mésopotamienne nous livre les traces écrites les plus anciennes de recettes écrites et nous surprend par sa variété et sa subtilité. Plusieurs centaines préparations de pain, de bières, de fromages aromatisés, de vins de fruits et déjà, « les oiseaux en crapaudine » et les « cailles en sarcophage ».

Bassin originaire de civilisations prospères basées sur l'agriculture céréalière, le monde mésopotamien crée un panthéon agricole aux fondements de l'alphabet, du zodiaque et des base de la culture grecque et latine. Les premières tablettes qui retracent l'aube de l'écriture étaient avant tout comptables, et quantifiaient les denrées, la nourriture, les offrandes alimentaires et le commerce de l'alimentation. Notre culture gastronomique s'enracine en Mésopotamie et que serait-elle sans le pain, la bière et les premiers livres de recettes ?

Visioconférence sur Zoom

Mardi 7 novembre 2024, de 18 h 30 à 20 h

ou disponible en enregistrement

La PAF : 15 euros

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.